

# Führungswechsel beim Schwimmverein

Alexander Eberle folgt als erster Vorsitzender auf Andreas Weidinger – Zahl der ersten Plätze gegenüber dem Vorjahr fast verdoppelt

**Hengersberg.** Beim Hengersberger Schwimmverein hat es einen Führungswechsel gegeben. In der Jahreshauptversammlung im Hallenbadrestaurant „Laguna“ haben die Mitglieder bei den turnusgemäßen Neuwahlen Alexander Eberle zum 1. Vorsitzenden gewählt. Er folgt auf Andreas Weidinger, der bereits vor zwei Jahren hatte seinen anstehenden Rücktritt im Jahr 2020 angekündigt hatte.

Weidinger gab einen Überblick über die Ereignisse des vergangenen Vereinsjahres. Höhepunkte waren aus sportlicher Sicht wieder das Ohe-Meeting, das als Night-Swim-Race im Hengersberg Freibad durchgeführt wurde, das Trainingslager in Waldmünchen und die erst kürzlich organisierten niederbayerischen Staffelleistungsmeisterschaften. Aber auch das gesellschaftliche Leben kommt bei den 295 Mitgliedern des SVH nicht zu kurz.

Als ein Höhepunkt im Jahr 2020 stellt sich das Trainingslager in den Osterferien dar. Dazu machen sich über 30 Schwimmer und Trainer für eine Woche erstmals auf den Weg nach Riccione in Italien.

Zusätzlich zum sportlichen und gesellschaftlichen Engagement aktualisierten alle Trainer im letz-



**Der SV Hengersberg hat eine neue Vorstandschaft (v.l.):** Jens Martin, Regina Steininger, Petra Stögbauer, Anton Donaubauer, Alexander Eberle, Andreas Weidinger, Veronika Richter und Veronika Drasch. – Foto: SVH

ten Jahr ihre Rettungsfähigkeit, legten die qualifizierten Führungszeugnisse vor und nahmen an einer Sicherheitsunterweisung in der Bäderanlage teil. Die Erste-Hilfe-Kenntnisse wurden bei den Maltesern in Deggendorf aufgefrischt.

Der sportliche Leiter Prof. Dr. Jens Martin informierte über die sportlichen Erfolge des Jahres. Im Vergleich zum Jahr 2018 wurden im vergangenen Kalenderjahr mehr Starts absolviert und es waren fünf aktive Schwimmer mehr

registriert. Besonders erfreulich dabei ist, dass sich die Zahl der ersten Plätze nahezu verdoppelt hat. Mit bis zu vier Wassereinheiten und vier Trockeneinheiten pro Woche sowie Lauf- und Zirkeltraining in der Turnhalle absolvieren die Schwimmer ein enormes Trainingspensum, das in diesen Erfolgen seine Wirkung zeige.

Die männliche Mannschaft schaffte bei der DMS 2019 den Aufstieg in die Landesliga und durfte heuer in Bamberg starten. Ob der Klassenerhalt geglückt ist,

steht noch nicht endgültig fest.

Die weiblichen Mannschaften konnten in der Bezirksliga mit einem 1. Platz (Mannschaft 1) und einem 3. Platz (Mannschaft 2) überzeugen.

Insgesamt stellte Martin fest, dass der SV Hengersberg neben den großen Vereinen, SC 53 Landshut und SG Ergolding-Landau, eine feste Größe im niederbayerischen Schwimmsport geworden ist. Als Ausblick bemerkte der sportliche Leiter, dass im nächsten Jahr aufgrund der Al-

tersstruktur ein Umbruch in den WKT 1 und 2 stattfinden wird. Erfreulicherweise rücken dann viele Schwimmerinnen aus WKT 4 nach. Bei den männlichen Schwimmern wird allerdings eine große Lücke entstehen, da in den unteren WKTs nur wenige Jungen zu finden sind.

Nachdem Schatzmeisterin Regina Steininger über die finanzielle Situation des Vereins informiert und den Haushaltsplan für das neue Geschäftsjahr vorgestellt hatte, wurde ihre vorbildliche Kassenführung von den Kassensprüferinnen Sigrid Heinrichsdobler und Sabine Feldmeier gelobt.

Weil Andreas Weidinger (1. Vorsitzender) und Anton Donaubauer (Beisitzer Breitensport) für eine Neuwahl nicht mehr zur Verfügung standen, musste die Vorstandschaft zum Teil neu besetzt werden. Mit Alexander Eberle gewann der SVH einen neuen 1. Vorsitzenden. Eberle erklärte, dass ihm durch seine zwei Töchter, die beide inzwischen im WKT 6 schwimmen, der Schwimmverein sehr ans Herzen gewachsen sei. Noch vor wenigen Wochen signalisierte er zwar seine grundsätzliche Bereitschaft, in den nächsten Jahren in der Vorstandschaft mitzuwirken. Damals rechnete er aber nicht damit, dass dies bereits

heuer soweit sei, merkte er schmunzelnd an. Veronika Richter als 2. Vorsitzende, Prof. Dr. Jens Martin als sportlicher Leiter, Regina Steininger als Kassenwart sowie Petra Stögbauer als Schriftführerin wurden in ihren Ämtern bestätigt. Veronika Drasch komplettiert als neue Beisitzerin Breitensport das Vorstandsteam. Als neue Kassensprüfer stellten sich Josef und Maximilian Irl zur Verfügung.

Als erste Amtshandlung überreichte Eberle dem scheidenden Vorsitzenden Weidinger als Anerkennung für sein langjähriges Engagement einen Geschenkkorb mit kulinarischen Köstlichkeiten. Eberle hatte sich für seine Dankesworte durch die Vereinschronik gearbeitet und ist dabei über einen Ordner „Ära Weidinger“ gestolpert. Diese Wertschätzung und Auszeichnung zeige, wie viel Herzblut Andreas Weidinger in den Schwimmverein gesteckt habe und dass er mit Leib und Seele mit dem Schwimmverein verbunden ist, so Eberle. Auch bei Anton Donaubauer bedankte sich Alexander Eberle für seine vierjährige Vereinsarbeit. Donaubauer trat in seiner Amtszeit insbesondere beim Markt Hengersberg und den Gemeindlichen Werken engagiert und besonnen für die Belange und Interessen des Vereins ein. – dz